



L'ORIENTIBUS de la Région au lycée Joseph Roussel

L'**Orientibus** s'est stationné au sein du **lycée Joseph Roussel** le **lundi 8 février** afin d'offrir aux jeunes de terminale bac pro des outils multimédia innovants sur l'orientation.

Ils ont pu découvrir un quizz-métier pour cerner un peu plus leur personnalité et leur profil dominant. Un autre atelier s'est déroulé sur tablettes, avec un exercice plus axé sur l'orientation et des outils permettant de les aider dans leur parcours.

Et pour finir l'atelier **réalité virtuelle** a surpris les élèves. Une fois le casque enfilé, des dizaines de secteurs d'activité s'offraient à eux. Une **vidéo à 360°** a démarré pour expliquer le métier choisi grâce à l'intervention de professionnels.

